



LAS HERMANAS DE LA REGIÓN

L 1º de Septiembre del 2002 en Nkongsamba : primeros votos de Rillindis Nsah.

L 25 de Marzo del 2009 en Bambui : votos perpetuos de la hermana Rillindis Nsah, primera hermana camerunesa

L 22 de Agosto del 2010 en Nkongsamba : Primeros votos de Nguegang Djiomague Chimène y la renovación de votos de la hermana Etanki Florence Elumpe



L 19 de Agosto del 2011 en Nkongsamba : primeros votos de Nangah Ngwa Adeline, Kayo Tamo Arlette y Fanny Elame Jacinta





L 3 de Agosto del 2013 en Nkongsamba : primeros votos de Shavnyuy Yvette



L 10 de Mayo del 2014 en Tiko : votos perpetuos de la hermana Etanki Florence Elumpe



L 2 de Agosto del 2014 en Nkongsamba : primeros votos de Akawung Nkem Erica, Kien Anita Ade, Touossock Virginie Laure y renovación de los votos de las hermanas Nangah Ngwa Adeline, Kayo Tamo Arlette y Fanny Elame Jacinta.



L 22 de Febrero del 2015 : primeros votos de Etoki Alice Brenda Nseng



L 2 de Agosto del 2016, es entre las manos de la hermana Mamy Viviane Razafintsalama, nueva regional, que la hermana Yvette Shavnyuy renueva sus votos por un 2º trienio.

L 5 de Septiembre del 2015 : La Hermana María Luisa, Regional de CAMERÚN, recientemente elegida al Consejo General, recibe los primeros votos de Bangsi Emma Fubuniwi

Este mismo día, ella entrega las Orientaciones del Capítulo General del 2015 a cada una de las hermanas de la región de CAMERÚN.



Los Adiós y GRACIAS !



L 3 de Agosto del 2013, la Región agradece a la hermana Pascale Bouliou, por los 13 años pasados en Camerún al servicio de jóvenes y de la formación.





L 5 de Septiembre del 2015, con motivo de su venida para la entrega de las Orientaciones del Capítulo del 2015, las hermanas en acción de gracias con la hermana María Luisa por toda la labor realizada durante sus dos mandatos de regional.

L 28 de Diciembre del 2015, la Hermana Béatrice Rasoanirina es celebrada, antes de su regreso a la provincia malgache, por los numerosos años pasados al servicio de la región; antes y después de su misión en el Gobierno General.







Unidas en acción de gracia por el jubileo de la Hna Angeline !



L 28 de Diciembre del 2015: con motivo de los 25 años de vida religiosa de la hermana Angéline, se celebró una misa de acción de gracias y una convivencia.



Bravo a las hermanas estudiantes de este año 2016 !





L 29 de diciembre del 2015, la hermana Arlette recibió su diploma de la Escuela Normal de Estudios Superiores, en el Palacio de Deportes de Yaundé, como profesor de química

n Abril del 2016, toda la región se regocijaba del éxito de la hermana Jacinta por la defensa de su tesis del trabajo de investigación, en la Escuela de enfermería San Luis de Bamenda.

Visita de la Hna Emérentienne, Superiora General



el 8 al 23 de Julio del 2016, la Hna Emérentienne encontró las diferentes comunidades y visitó los lugares de misión de las hermanas.



y la Celebración de los 40 años de la Congregación... Afrontar el 'Desafio de la Reconciliación'



el 5 al 7 de Agosto del 2016 : tiempo de meditación,de oración, de reencuentro del otro... del Otro...

- El perdón se pide, lo hemos pedido al otro, a Jesús...
- EL perdón se recibe como una gracia que fluye constantemente desde el corazón abierto de Cristo crucificado y resucitado...